

# PREPÁRATE PARA TU PROPIA MUERTE Y PARA TU PRÓXIMA ENCARNACIÓN VIVIENDO AL MÁXIMO

Published 27 November 2023 by Swaruu Official - Español

Mari Swaruu: Hola de nuevo. Gracias por estar aquí conmigo una vez más. Espero que estén bien hoy. Mi nombre es Mari.

Mucho se ha dicho sobre la Tierra y su ciclo de reencarnación como prisión para todos sus habitantes. Puede considerarse un planeta prisión porque los individuos viven encerrados allí en un reino ilusorio, porque se les hace pensar que están aislados de la comunidad estelar mayor. Y, en una dicotomía, un lugar donde los humanos en la Tierra son el centro del universo y todo gira en torno a la humanidad, como el único lugar aceptado para existir en todo el universo con vida biológica avanzada y con una civilización avanzada, o no son más que un error cósmico intrascendente, constantemente disminuido, obligado a olvidar su inherente grandeza. Y cuando los individuos mueren, se encuentran con lo que parece una trampa para sus almas, donde se ven obligados a reencarnar una y otra vez, pagando una deuda kármica cada vez mayor.

También se dice que ambos aspectos de la Tierra como planeta prisión, desde el punto de vista de las personas que están vivas y también de aquellas almas en vidas intermedias, son causados por seres arcónticos que orquestan todo para explotar a la humanidad para obtener energía y poder de manifestación.

No estoy en contra de esto, ya que lo veo bastante válido y es difícil negar todo eso, pero también depende de cómo interpretemos las cosas, desde una perspectiva u otra y desde puntos de vista de diferentes densidades.

Creo firmemente que no existe una verdad última, ya que solo dependerá de los puntos de vista y la conciencia de cada individuo. Así que lo que importa aquí, hablando de la Tierra como un planeta prisión, es la experiencia que está teniendo cada alma. Debemos recordar que cada alma es un punto de atención de la mayor fuente de conciencia, y al ser un fragmento holográfico de ella, la interpretación de cada persona es válida, al menos desde su punto de vista personal. Entonces, lo que es real, lo que es la realidad en general, depende de cómo cada alma experimenta la vida y del significado y valor que les da a la circunstancias que la rodean. Esto significa que depende de cada uno de nosotros decidir si la Tierra es un planeta prisión o no.

Sin embargo, innumerables personas que han tenido una experiencia cercana a la muerte informan que regresan comprendiendo que la vida en la Tierra es solo un juego de aprendizaje y que no debemos tomarnos nada allí demasiado en serio, porque una vez en la otra vida, de repente todo cobra sentido, e incluso las cosas terribles que ocurren en la vida se ven con y desde puntos de vista e interpretaciones mucho más amplios que eliminan todo el drama malvado en torno a tales acontecimientos.

El sufrimiento y las dificultades en vida se ven e interpretan como simples experiencias de aprendizaje una vez en la otra vida y, como dicen muchos investigadores sobre las experiencias cercanas a la muerte, las almas del otro lado valoran las experiencias de vida duras más que las pacíficas, ya que hacen que el

alma avance enormemente en su conciencia y conocimiento, mientras que los pacíficos hacen que el alma se estanque cómodamente en su nivel actual.

Pero lo que no se puede negar es que mientras alguien esté vivo, lo que cuenta es su realidad, es decir, la realidad de esa persona, e imponiendo la narrativa de que una vez del otro lado todo valdrá la pena y también tendrá sentido, es engañar al individuo. Es una justificación para hacer sufrir a cada alma lo más posible, por explotación energética o por lo que sea, y siempre con la promesa de una gran recompensa en el más allá, en el cielo, Valhalla, o como quieran llamarlo.

Ya sea que esta expansión de la conciencia, el cambio en el significado y la interpretación de las cosas experimentadas en vida y como eso cambia cuando en la otra vida, es cierto o no, me suena terriblemente a las mismas viejas mentiras y manipulaciones religiosas, todo por el control de la población.

Algunos sí recordamos muchas cosas del más allá, unas personas más que otras, y aunque esta interpretación que acabo de explicar está respaldada por muchos casos, por ejemplo, en las obras de Dolores Cannon, como referencia, cada individuo si tiene su interpretación única de cómo se ven eventos y cosas específicas en sus vidas cuando están vivos y en el más allá.

Pero... ¿cómo podemos escapar de todo esto? Esa es la gran pregunta.

Una cosa que es común entre innumerables investigadores de este tema es que el pesado trabajo espiritual debe realizarse en vida. La manera de escapar de la Matrix en la Tierra, del ciclo de la reencarnación, o rueda del samsara, escapar de cualquier Matrix, incluida la del más allá, con todos sus supuestas manipulaciones y arcontes que obligan a las almas a reencarnar es alcanzar un estado mental y de conciencia llamado mahasamadhi en las tradiciones orientales de la Tierra.

Es la manera de escapar verdaderamente de las ilusiones y de las limitaciones que mantienen al alma atrapada en los ciclos de reencarnación, de escapar verdaderamente de las ilusiones, incluidos los sistemas de control de la Matrix y de todo lo que hace que el alma se apegue a las ideas del ego, a su identidad.

Mahasamadhi donde "maha" significa el último final, y "samadhi" significa absorción en quién eres realmente en tu naturaleza infinita más expandida, quién eres realmente como un alma que pertenece al cosmos, libre e ilimitada. Así es como te absorbes desde tu personalidad Matrix ego hacia tu verdadera naturaleza cósmica como fuente. Mahasamadhi es la verdadera libertad para el alma.

Se dice que sucede solo cuando el alma abandona el cuerpo después de darse cuenta de que ha sido prisionera de todas las ilusiones de estar en lo físico y de tener un cuerpo biológico que se ve obligado a seguir las reglas de la sociedad Matrix. Entonces, todo el proceso del devenir y de liberarse de las ilusiones del ego y de la Matrix es para la liberación. No más reencarnaciones y no más caer en creer falsas ilusiones de ningún tipo. Y, desde el punto de vista de aquellas tradiciones orientales, ese estado también se llama salvación.

Como dicen, es la salvación de vivir en la ilusión que alguien más te ha impuesto, con reglas impuestas, formas de pensar y límites impuestos a la conciencia. Claramente, aquí nos referimos a los controladores arcónticos de la Tierra. A los señores supremos vivos también, pero especialmente a aquellos en el bajo astral.

Aunque esto también es una interpretación del significado de mahasamadhi, lo sé.

Una de las formas de lograrlo es simplemente expandiendo tu conciencia en todo su significado y en todos sus ángulos, pero eso puede llevar vidas enteras. Pero una de las cosas que todos debemos saber es que debemos enfrentar nuestra propia muerte, nuestra propia mortalidad y todo lo que esto significa y trae consigo.

Cuando morimos, lo que experimentemos solo será y solo puede ser aquello con lo que nuestra vibración coincida. Manifestamos nuestro propio cielo y nuestro propio infierno y todo lo demás en nuestra versión privada y particular de ellos. Creamos nuestra realidad que es solo un reflejo de quienes somos y de nuestra vibración. La realidad es un espejo de nuestros pensamientos y emociones, como siempre digo.

Por eso debemos ser conscientes de que todo lo que manifestaremos en el más allá y también a la próxima reencarnación es consecuencia y reflejo de nuestra vibración actual. No debemos buscar la redención solo en el momento de nuestra muerte, cuando estamos en una cama de hospital esperando que llegue. Aunque mejor entonces que nunca, lo sé. Es una farsa de toda la vida, del aprendizaje y del pensamiento y la toma de decisiones responsables. Quienes somos ahora, hoy, determinará quiénes seremos en la otra vida, a donde iremos y en quien reencarnaremos, si es que lo hacemos, dependiendo de nuestro nivel de conciencia.

Debemos trabajar en nuestra ética y en nuestros valores como individuos y como almas. Debemos convertirnos en quienes idealmente queremos ser ahora, no mañana, y debemos ser conscientes de que la muerte puede llegar a nosotros en cualquier momento. Debemos poder mirar hacia atrás y estar orgullosos de quienes éramos cuando estábamos vivos.

Por eso es tan importante aprender a soltar, soltar las cosas que no importan de las personas y del recuerdo de las situaciones malas. Aprender a perdonar, especialmente a uno mismo, e incluso perdonarse a sí mismo por su incapacidad de perdonar, como muchas veces puede que no sea posible, ya que perdonar muchas veces significa anular únicamente con la mente y el cerebro los desencadenantes y reacciones emocionales difíciles que están incrustados en lo más profundo de nuestro inconsciente.

Perdonar a los demás es también perdonarse a uno mismo, ya que somos nosotros quienes nos hemos convertido en una coincidencia vibracional para todas las situaciones y personas en ellas y por qué ellos también somos nosotros en otra etapa de nuestra progresión espiritual.

Pero, aún más importante que aprender a perdonar, es aprender a dar amor libremente a aquellos a quienes apreciamos tanto en nuestras vidas, a nuestros amigos y familiares y a las mascotas de la familia, que son más familiares. No expresar ni compartir nuestro amor crea un dolor incalculable y sus apegos una vez en la otra vida. El amor reprimido es tan grande que nos define y nos seguirá reencarnación tras reencarnación, como dicen los Andrómedanos, y esto lo encuentro válido.

Debemos aprender a amarnos a nosotros mismos también, con todos nuestros defectos o todas las ideas que tenemos que nos hacen pensar que tenemos defectos, y no apegarnos a la culpa por cosas que pudimos haber hecho en el pasado, mientras nuestra conciencia y conocimiento estaban menos expandidos y

menos evolucionados. Sabiendo que entonces, en el nivel en el que estábamos y en esas circunstancias particulares, no podíamos haber hecho otra cosa, ya que siempre actuamos con la mejor información que tenemos a nuestra disposición y siempre es limitada, por lo que estamos destinados a cometer errores.

Como tantas veces se dijo, aprendemos más de nuestros errores que de nuestros logros. Nuevamente, este viejo refrán refuerza lo que dije al inicio de este video, que las dificultades y el sufrimiento causan avance espiritual y los buenos momentos no tanto. El estrés provoca movimiento y no un sofá cómodo.

Un viejo ejemplo Darwinista de esto es cuando los peces hace muchos millones de años preferían estar en aguas poco profundas, tan poco profundas que apenas cubrían su cuerpo y donde se movían empujándose con el barro del fondo, con sus aletas, hasta que desarrollaron brazos y piernas. Esto provocó que los primeros peces empezaran a caminar por tierra y dejaran atrás las peligrosas aguas, donde debían esconderse en aguas muy poco profundas para evitar ser comidos por peces más grandes que no podían entrar en aguas tan poco profundas.

El estrés provoca evolución, pero yo diría que provoca más evolución espiritual que física, aunque la física es un espejo del espiritual, claro. Puedes elegir ver la vida en la Tierra como una pena de prisión o como una oportunidad para aprender y crecer enormemente espiritualmente. Y con esto, podrás controlar en quién te convertirás la próxima vez que encarnes.

Muchas personas solo se centran en quienes son ahora, hoy, y no en quién se reencarnarán. Esto es comprensible, ya que muchas personas no pueden planificar con suficiente antelación para saber que cenarán, y esto es claramente parte de los grandes desafíos de la Matrix, ya que está diseñada para mantenerte constantemente en modo de supervivencia y no en contemplación comprendiendo como funciona el universo y qué sigue en tu vida y más allá.

Pero debes ser consciente de que un día morirás y te convertirás en el espejo de la vibración que tienes hoy, resultado de la frecuencia y vibración promedio que tuviste durante toda tu vida.

Pero no debes vivir y actuar solo para la próxima encarnación, debes vivir la presente en plenitud, y eso es precisamente lo que te llevará a controlar y hacer capaz, tácita e, inconscientemente, si quieres, planear tu vida futura.

Convertirte en la mejor versión de ti mismo hoy y prepararte para quién serás en la siguiente vida te brindará experiencias increíblemente buenas durante tu vida actual, no solo en la próxima. Arregla todos tus asuntos hoy en vida, y piensa en lo que dejarás atrás si faltaras mañana. Sé quién más admiras, sin culpa, hoy.

Gracias por ver mi video, darle like y suscribirse, se los agradezco mucho y espero verlos aquí la próxima vez.

Con mucho cariño.

Su amiga,

Mari Swaruu